



BMW Motorrad felicita a Michael Martin.

25 años de viajes de aventura en las motocicletas BMW GS.

Múnich, 8 de agosto de 2016. Michael Martin ha estado viajando a los rincones más distantes del planeta durante más de 30 años y se ha convertido en el fotógrafo de desiertos más reconocido en el mundo. Hace 25 años, el geógrafo calificado eligió la motocicleta como su vehículo de expedición preferido, en realidad, fue una BMW R 100 GS, en la que realizó el viaje a través de África, desde Kenia hasta Ciudad del Cabo.

“Para mí, la motocicleta parecía ser el medio de transporte ideal para ir en mis viajes de aventura en distancias largas a las partes más remotas de nuestro planeta. En comparación con el auto, es muy ligera y ágil y lo suficientemente estrecha para viajar incluso en caminos estrechos. Fue gracias al gran entusiasmo de dos empleados de BMW por África que mis compañeros de viaje y yo pudimos comenzar el viaje en nuestra motocicleta soñada, la BMW R 100 GS. Estábamos encantados. Y luego, logramos convencer a Lufthansa de volar nuestras máquinas a Nairobi sin costo. A partir de ahí, empezamos nuestro primer gran proyecto”, recuerda el hombre de 53 años.

Stephan Schaller, Presidente de BMW Motorrad comentó: “Michael Martin y las motocicletas BMW GS han sido una pareja de ensueño durante 25 años, una combinación que no podría ser más exitosa. El trabajo de Michael Martin es único en todo el mundo y las exigencias que hace a su vehículo de expedición muestran de manera impresionante lo bien equipada que está la BMW GS para este preciso fin. Estamos felices de que la colaboración entre Michael Martin y BMW Motorrad haya tenido tanto éxito en los últimos 25 años y ansiamos que así continúe”.

Explorar África fue algo a lo que Michael Martin sencillamente no se pudo resistir. En 1995 y 1998, fue en expediciones al Nilo y a los desiertos de África, sobre una BMW R 1100 GS.

“Durante este tiempo, decidí concentrarme, sobre todo, en el tema de los desiertos. En el año 2000, empecé el proyecto “Deserts of the Earth”. En esta ocasión, estaba conduciendo una BMW R 1150 GS que, una vez más, había mejorado las cualidades de su predecesora”, recuerda Michael Martin.

En 2009, Michael Martin viajó y fotografió para su nuevo proyecto “Desert Planet” sobre una BMW R 1200 GS Adventure que fue creada prácticamente justo para ese tipo de exigencias extremas. Debido a que, en este tiempo, Michael Martin no sólo exploró los desiertos secos, sino también los desiertos fríos y de hielo en el Ártico y la Antártida. Desde entonces, ha realizado más de 40 viajes y expediciones. El proyecto resultante, “Desert Planet”, se presenta en formato multivisión, como un libro fotográfico, una serie de televisión y en forma de una exposición.

Michael Martin comienza su gira de presentación de “Desert Planet” el 22 de octubre de 2016, y estará dando su fascinante espectáculo hasta abril de 2017, en más de 100 ciudades alemanas y 10 austríacas. Para mayor información visite www.michael-martin.de.

Acerca de BMW Group

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 31 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2015, el Grupo BMW vendió aproximadamente 2 millones 247 mil vehículos y alrededor de 137 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2015 fue de aproximadamente 9 mil 22 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 92 mil 18 millones de euros. El 31 de diciembre de 2015, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 122,244 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Acerca de BMW Group México

BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en México. El Grupo anunció en julio de 2014, la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí; los trabajos de preparación en el terreno ya iniciaron y actualmente se están realizando los primeros procesos de reclutamiento a través de www.bmwplantarh.com.mx

Actualmente comercializa las marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. Cuenta con 36 distribuidores BMW, 27 ofrecen la marca MINI y 21 BMW Motorrad. Todos ellos localizados tanto en el D.F. como en las principales ciudades de la República: Aguascalientes, Cancún, Chihuahua, Culiacán, Guadalajara, Hermosillo, León, Mérida, Monterrey, Morelia, Oaxaca, Pachuca, Puebla, Querétaro, Saltillo, San Luis Potosí, Tampico, Tijuana, Toluca, Torreón, Veracruz y Villahermosa. Generando más de 1,500 empleos directos en toda la Red.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa en todo el país, que ofrece atención a clientes durante las 24 horas del día. Para mayor información de productos y servicios puede consultar www.bmw.com.mx, www.mini.com.mx y www.bmw-motorrad.com.mx.

Para mayores informes favor de contactar a:

Zolveing Zúñiga
BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe
Tel.: (0155) 9140-8747

Allan Díaz / Rocío Pavón
Porter Novelli
Tel.: 044.55.3012.9728 / 044.55.4350.0648

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWMexico>

Facebook: <https://www.facebook.com/MINI.Mexico>

Twitter: <https://twitter.com/#!/BMWMex>

Twitter: <https://twitter.com/#!/MINImexico>

BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>

BMW Youtube channel: <http://www.youtube.com/user/BMW>